

建学の精神生徒の信条

教育目標



3







あいさつ

さつ さわさ

つやか

ちい

みんな仲よく 面倒よく

正しくあれ 強くあれ 望み高くあれ

感動・笑顔・仲間

持ち味を生かし 自らを向上させる

たくましい生徒の育成

旭一中だより 令和6年度

第3号

令和6年6月24日

## 1.2年生の校外学習が無事終了しました

1年生は、6月18日に**友情と動物愛を深めよう!~今年一の思い出を作ろう うまを見たらうまくいくさ!~**のスローガンのもと、マザー牧場に行ってきました。あいにくの雨模様でしたが、そんな天気はものともせず、全体でジャムづくり体験をした後、班別行動、ショーの見学を行いました。中学生になって初めての大きな行事ということもあり、いきいきと楽しそうに、張り切って活動する姿が見られました。













2年生は6月19日に最高!!~笑顔あふれる みんなとの旅~のスローガンを掲げ、東京上野・浅草方面に行ってきました。非常に暑い一日でしたが、上野公園をスタートし、集合場所のスカイツリーまでを班別行動しました。来年の修学旅行に向け、範囲の広い班別行動を計画的に進めることができました。













## PTAバレーボールの練習がスタートしました

6月18日にPTAバレーボールの練習が始まりました。8月25日(日)に旭市総合体育館で行われる旭市PTAバレーボール大会に向け、毎週火曜日に練習を積み重ねていきます。選手の皆さん頑張りますので、応援の程よろしくお願いします。

